

Couzeix le 23 mars 2021



T. LANCHER

T. FABRE

C. BORDO
RST
DBS
Pou
réponse

Monsieur le Maire de Couzeix

176 Avenue de Limoges
87270 COUZEIX

Objet : Pétition concernant le projet de raccordement de la future RN147 avec la RN 520 sur la commune de Couzeix faisant suite à la déclaration d'utilité publique du 18 juin 2020.

Monsieur le Maire,

Vous trouverez ci-joint le texte d'une pétition envoyée à Monsieur le Préfet ainsi que la lettre d'accompagnement.

Lors de cette action auprès de nos concitoyens nous avons pu percevoir de l'incompréhension, des interrogations et surtout du manque d'informations vis-à-vis de ce projet. Il y a une attente forte de leur part vis-à-vis de la nouvelle équipe dirigeante de notre commune. Il leur semble pour le moins anormal qu'un tel projet induisant autant de perturbations n'ait pas été porté à la connaissance de l'ensemble des Couzeixois.

Je tiens à votre disposition les 15 pages des signatures recueillies auprès d'une partie des habitants des villages concernés situés à moins de 800 mètres du projet. Il était intéressant aussi d'associer quelques maisons sur Le Ponteix, plus éloignées, mais qui subissent des effets collatéraux dus à l'absence d'un diffuseur direct RN 520 Océalim.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de mes salutations distinguées.

Jean Claude Hyvernaud
24 Rue le Bost
87270 Couzeix

Couzeix le 23 mars 2021

Monsieur le Préfet de la Haute -Vienne

1 rue de la Préfecture
87000 LIMOGES

Objet : Pétition concernant le projet de raccordement de la future RN147 avec la RN 520 sur la commune de Couzeix faisant suite à la déclaration d'utilité publique du 18 juin 2020.

Monsieur le Préfet,

Vous trouverez ci-joint le texte d'une pétition approuvé dans 130 foyers du secteur représentant environ 354 personnes concernées. Il faut noter que le tracé retenu impacte les Couzeixois bien au-delà des personnes pétitionnaires.

Lors de cette opération de collecte des signatures nous avons constaté que la plupart des personnes étaient mal informées de la teneur du projet ou pensaient que celui-ci ne se ferait pas du fait qu'il était aussi question d'une autoroute qui emprunterait un tracé différent vers l'Est.

Il y a eu là manifestement un manque d'informations depuis le début de ce projet en 2004 puis de sa reprise en 2015.

Une copie de cet envoi est transmise à monsieur le Maire de Couzeix

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de ma haute considération.

Jean Claude Hyvernaud
24 Rue le Bost
87270 Couzeix

Couzeix le 28 février 2021

Monsieur le Préfet de la Haute -Vienne

1 rue de la Préfecture
87000 LIMOGES

Objet : Pétition concernant le projet de raccordement de la future RN147 avec la RN 520 sur la commune de Couzeix faisant suite à la déclaration d'utilité publique du 18 juin 2020.

Monsieur le Préfet,

En notre qualité d'habitants, riverains mais aussi de citoyens de la ville de Couzeix nous sommes opposés à la décision en objet qui présente et induit beaucoup plus d'inconvénients que d'avantages qu'un tracé à l'est d'Anglard. Il rallonge aussi le trajet actuel de 2km vers l'A20 ou Couzeix.

Tout d'abord la route du Villageas-Lavaud sera coupée, y compris aux piétons et cyclistes, ce qui impliquera aux riverains de passer ailleurs, d'allonger les trajets et d'apporter des nuisances nouvelles à leurs voisins.

L'objectif premier de ce tracé consistait à desservir directement la Zone Océalim, or il n'en sera rien ce qui nous interroge sur l'opportunité de maintenir cette option.

Les véhicules, et notamment les poids lourds vont emprunter, de plus en plus, la RD 947 et son dangereux passage à niveau pour rejoindre Océalim. Un accès direct à partir de la RN 520 permettrait à la fois d'avoir une meilleure desserte, fiable, de conserver les échanges locaux et d'enlever les nuisances grandissantes sur la RD 947.

L'incidence au niveau environnemental sur le plateau du Puys d'Arthugas, visible à 3 km à la ronde, constitué de terres exploitables, est aussi dans sa partie Ouest le réservoir en eau potable de la commune de Couzeix. Ce projet va dénaturer 30 hectares sur la commune pour réaliser une route qui ne remplira pas son objectif. De même le chemin pédestre vers l'allée des chevreuils, dans la zone boisée sera coupé et l'étang de Valette détruit.

On a pu constater aussi que les nombreuses contributions à l'enquête publique portaient des objections, plus techniques, que les nôtres mais allant dans le même sens.

Nous comprenons bien la nécessité du développement de notre territoire mais au regard des aspects négatifs précités nous ne pouvons que nous opposer fermement à la connexion de la RN147 à la RN520 dans ces conditions. Nous vous remercions de prendre toutes les mesures pour que notre demande soit prise en considération et qu'une solution alternative soit envisagée.

Nous souhaitons que cette pétition soit également rapportée au débat public annoncé concernant l'ensemble des projets (RN147, RN520, A147) sur notre commune.

Ces contestations sont approuvées par les signataires de cette pétition.

Nous restons à votre disposition et nous vous prions d'agréer, Monsieur le Préfet, l'expression de notre haute considération.